

martes 7 de febrero de 2023

Diputación apoya con 8.000 euros a las asociaciones de bomberos que realizan actuaciones de rescate en Turquía

La institución provincial ha respondido a las solicitudes de Bomberos Unidos sin Fronteras y Bomberos para el Mundo desplazados en las zonas siniestradas



Descargar imagen

La Diputación de Huelva ha activado su ayuda humanitaria de emergencia ante el terrible terremoto que ha afectado especialmente a Turquía y Siria. El diputado de Cooperación Internacional, Salvador Gómez, ha expresado las condolencias en nombre de la institución a todas las personas afectadas, y ha explicado que “desde que conocimos la noticias, hemos estado en contacto con distintas asociaciones de bomberos especializadas en

el rescate, que nos han solicitado apoyo económico para apoyar el envío de bomberos, perros de rescate y material de primera necesidad”.

Bomberos Unidos sin Fronteras, asociación con la que la Diputación mantiene una larga trayectoria de colaboración, ha enviado un equipo de doce personas, de las que cuatro son bomberos de Huelva, además de equipos caninos y material de rescate. Este equipo llegó anoche a Turquía y esta mañana ha tomado un vuelo a un aeropuerto cercano a la zona afectada, “y luego que recorrer cuatro horas de carretera, esperando estar operativos este mediodía en la zona de Elbistán, lugar que le ha asignado el Gobierno turco, para empezar con su trabajo”. La Diputación de Huelva atenderá la ayuda económica solicitada, un importe de 6.000 euros para todos los gastos relacionados con su ayuda humanitaria.

La Asociación Bomberos para el Mundo también ha desplazado a un equipo a la zona de Adana. Este equipo está compuesto por siete personas, tres de ellas de la provincia de Huelva, y cuatro equipo caninos que esperan estar en la zona en la operación de rescate al menos hasta el día 12 de febrero. A su petición de ayuda, la Diputación de Huelva responderá con unos 2.000 euros para el despliegue de sus equipos en terreno.

Salvador Gómez ha agradecido desde la Diputación de Huelva “el compromiso solidario de todas estas instituciones y personas y les deseamos suerte y el mejor resultado en sus trabajos humanitarios”.

